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会   議   録 

会議名 令和６年度 第３回 大野北地区まちづくり会議 

事務局 
（担当課） 

中央区役所 大野北まちづくりセンター 

電話 ０４２－８６１－４５１２ 

開催日時 令和６年９月２４日（火） １９時～２０時３０分 

開催場所 大野北公民館 大会議室 

出 

席 

者 

委 員 ２０人 （別紙のとおり） 

   

事務局 ２人 まちづくりセンター所長 他１人 

公開の可否 ■可   □不可   □一部不可 傍聴者数 ３人 

公 開 不 可 ・ 

一部公開不可

の 場 合 は 、 

その理由 

 

会議次第 

１ あいさつ 

２ 議  題 

（１） 大野北地区まちづくりを考える懇談会について 

ア．テーマについて 

イ．日程・役割分担・次第について 

ウ．質疑等について 

３ 出席委員からの情報提供 

４ その他 

（１） 次回日程（大野北地区まちづくりを考える懇談会）について 
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審  議  経  過 

 

１ あいさつ 

   

  山口会長よりあいさつ（以後進行は山口会長） 

 

２ 議 題   

 

（１） 大野北地区まちづくりを考える懇談会について 

 

ア．テーマシートについて 

・事務局から懇談会に係る「大野北地区まちづくりを考える懇談会 地域の未来を

語ろう with市長」テーマについて提案し委員から了承された。 

テーマ：鹿沼公園に建設される複合施設について 

 

  イ．日程・役割分担・次第について 

  ・事務局から懇談会の日程、役割分担（案）、次第を提案し委員から了承された。 

 

  ウ．質疑等について 

   

・主な委員の意見 

 

〇今回の懇談会テーマについては「複合施設について」ということだが、これまで南

口駅周辺一帯を含め色々と議論してきた中では、駅周辺のまちづくりも複合施設と同

様に重要な位置づけと考えるがテーマとしては複合施設に特化した形でよいのか。 

（加瀬委員） 

 

〇これまで、まちづくり会議において多くの議論を重ね、市担当課へ要望等を伝えて

きたと認識している。特に多くの検討会等において、まちづくり会議の委員の皆さん

に出席いただき意見を伝えてきた中では、現在この事業の進捗状況が見えてこないと

の意見が多数あるため、先ずは 1 つ 1 つ整理しながら第 1 ステップである複合施設に

特化して懇談したく今回のテーマに決定した。（岡本幹事） 

 

〇地域としては、駅前周辺の公共施設移転後の跡地利用や南口の再開発など、交通体

系も一緒に考えていかないと認識している。その辺が一番大切であり南口駅前の整備

についても同様に懇談したいが、先ずは第 1 ステップである鹿沼公園に建設される複

合施設について議論することは重要と考えるのでしっかりと懇談したい。（小方委員） 

 

〇複合施設のコンセプトはどのようなイメージを持っているのか聞いてみたい。例え

ば、入口に受付があって警備員等が常駐しており、各担当の窓口は曜日や時間帯によ

って開設時間を設定して、セクションごとに休館日を設ける運用をイメージしている。

複合施設建設にあたり、各施設をどのようにまとめていくのか。運用等を詳細に検討

していく必要があると思うので現在の行政の考え方を聞いてみたい。（山口会長） 
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〇子どもの視点では、この淵野辺駅周辺南口のまちづくりの事業として出前事業や子

ども版まちづくり会議を実施して意見を聴取していると認識しているが、子どもの居

場所について次世代につながるような施設をつくってもらいたいので、現状の市の考

え方を聞きたい。（小方委員） 

 

〇現在の淵野辺駅南口自転車駐車場において、特に朝夕のラッシュ時は自転車利用者

の信号無視など事故に繋がりかねない利用のマナーの悪さが懸念される。今後の南口

のまちづくりにおいて、自転車駐車場は公園内に建設し、駅周辺の道路事情を改善す

るようなまちづくりを検討することも視野に入れていただきたい。また、この事業に

ついて、先が見えてこない中では危機感を感じる。ずっと同じことの繰り返しのよう

な気がしてならない。行政側でどんどん進めてほしい（田加井委員） 

 

〇各公共施設が集約される複合施設については約７，５００㎡の延床面積の建物を想

定しているため、各委員においては建物の広さや鹿沼公園内の建設場所等、今後の詳

細な検討をしていく中である程度、複合施設のイメージを持っていただきたい。（岡本

幹事） 

 

〇本日、まちづくりを考える懇談会に向けて様々な質疑・意見が出たが当日はスムー

ズな懇談会の進行や責任ある回答が期待できると考えることから質問したい事項は事

前に役員会にて精査する。また、事前に提出がなくても当日の質問は可能であるが、

時間の関係もあることから必ず質問できるとは限らない。（山口会長） 

 

３ 出席委員からの情報提供 

 

・手作りマルシェフェスティバル開催（１０月２０日（日）１０：００～１６：００）

の案内があった。 

・大野北第１地域包括支援センターから１１月１日（金）に淵野辺駅北口ロータリー向

かいのビル１階に移転する案内があった。 

・国際交流ラウンジから大野北公民館にて国際交流フェスティバル開催（１０月６日（日）

１０：００～１６：００）の案内があった。 

 

４ その他 

 

（１）次回日程について（大野北地区まちづくりを考える懇談会） 

日程については現在、調整中であるため、決定次第、通知等にてご案内するので 

ご確認いただきたい。 

 

５ 閉 会 

  小川副会長が閉会 

 

以 上 
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令和６年度 大野北地区まちづくり会議委員出席者 

 

№ 氏 名 所属団体等の名称 出欠席 

１ 山口 信郎 
大野北地区自治会連合会 

出 
大野北地区社会福祉協議会 

２ 小川 紳夫 大野北公民館 出 

３ 小野澤 行雄 大野北地区民生委員児童委員協議会 欠 

４ 林  知治 大野北地区自治会連合会 出 

５ 岡本 誠 大野北地区自治会連合会 出 

６ 望月 規男 大野北地区社会福祉協議会 出 

７ 田加井 政勇 交通安全協会 出 

８ 岡 純正 大野北地区老人クラブ連合会 出 

９ 大森 一郎 相模原市消防団中央方面隊第３分団 欠 

１０ 柿山 清美 さがみはら国際交流ラウンジ 出 

１１ 小方 明 大野北青少年健全育成協議会 出 

１２ 髙橋 美保 青少年指導委員大野北地区協議会 出 

１３ 岡本 裕子 スポーツ推進委員大野北地区協議会 出 

１４ 彦坂 克則 小学校 出 

１５ 小林 知昭 中学校 出 

１６ 小出 茂 小・中学校ＰＴＡ 欠 

１７ 鴨志田 壽生 青山学院大学 欠 

１８ 山岸 優之 桜美林学園 出 

１９ 前田 高志 麻布大学 出 

２０ 宮津 敏信 ボランティアグループ 出 

２１ 伊藤 憲秀 大野北第１地域包括支援センター 出 

２２ 加瀬 剛広 大野北第２地域包括支援センター 出 

２３ 森光 雄一郎 にこにこ星ふちのべ商店会 出 

２４ 櫻内 康裕 淵野辺駅南口商栄会 欠 

２５ 座間 均 相模原市農業協同組合渕野辺支店 出 
 

 


